



Rock 'n' Roll im Burghof

Schönebeck (vju) • Der Monat März ist von Highlights nicht zu stoppen! Diesmal besuchten die Kinder des integrativen Kindergartens Sonnenblume aus Schönebeck den Diakonieverein Burghof um - unter Leitung von Cornelia König - eine flotte Sohle auf das Parkett zu legen. Die Tänzer bereiteten sich lang auf den Auftritt vor. Und das zahlte sich aus. Animiert vom Gesang und Tanz schunkelten und klatschten alle Bewohner und das Personal mit. Das 20-minütige Tanzprogramm endete mit großem Applaus und „Zugabe“-Rufen. Es war ein sehr schönes Erlebnis, nicht nur für die Bewohner im Haus Elisabeth. Die Kinder versprechen bald wiederzukommen.

Foto: Sven Rudloff

Volksstimme Schönebeck vom 18.03.2023